



BOLAVOLI PASIR PORDA DIY XV-2019

Berbagi Emas

Bantul dan Yogya

YOGYA (KR) - Tim Kabupaten Bantul dan Kota Yogya harus rela berbagi medali emas pada cabang olahraga (cabor) bolavoli pasir Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019. Pada partai final yang berlangsung di GOR Bolavoli Pasir Mandala Krida, Minggu (15/9), tim Bantul merebut medali emas kelompok putri, sedangkan Kota Yogya meraih emas putra.

Pada partai puncak yang disaksikan Ketum KONI DIY, Prof Dr Djoko Pekik Irianto MKes AIFO, Ketum Pengda PBVSI Yogya, Kolonel Arh Zaenuddin SH M Hum, pada kelompok putri, tim Bantul 1 yang diperkuat duet Vitria Dwi Rahayu dan Feonika Azhari Damayanti, mampu menunjukkan kemampuan terbaiknya dengan menumbangkan pasangan Kota Yogya 2, Yessi Amalia dan Fransisca. Sempat bertemu pada babak penyisihan pool, kala itu tim Bantul 1 berhasil menang 2-1. Sedangkan pada partai puncak ini mereka

berhasil meraih kemenangan telak dua set langsung. Set pertama, pasangan Vitria/Feonika mampu menang 21-15 dan pada set kedua menang 21-12.

Untuk kelompok putri, medali perunggu diraih pasangan Gunungkidul 1, Septiani Dwi/Aninda Tiara usai menekuk Yogya 1, Sheila/Sari.

Pada laga final kelompok putra, medali emas sudah dipastikan diraih tim Kota Yogya usai dua pasangannya lolos ke partai puncak. Dua andalan tuan rumah, tim Yogya 1, Beni Haryono/Iham Akbar di laga penentuan menghadapi rekan sekontingen, tim Yogya 2, Ilham Cahya/Muh Daud Yusuf untuk memperebutkan medali emas.

Meski menghadapi sesama rekan sendiri, laga tersebut berjalan ketat sejak awal set pertama dan nilai kedua tim saling kejar mengejar.

Memasuki pertengahan set, pasangan Yogya 1 lebih konsisten dan akhirnya

meninggalkan Yogya 2 untuk menang 21-16. Set kedua, stamina tim Yogya 2 yang mulai turun mampu dimaksimalkan lawan untuk menyudahi laga dengan kemenangan 21-12.
 Medali perunggu kelompok putra akhirnya disabet tim Gunungkidul 1, Alip Kurniawan/M Hermanto usai menundukkan pasangan Sleman 2, Risky Darmawan/V Dicky Febrianto dengan skor 2-1.
 Pasangan Gunungkidul

mampu unggul di set pertama dengan skor 21-17, namun mampu disamakan tim Sleman dengan 21-19 di set kedua. Pada set ketiga, Gunungkidul berhasil memenangkan laga dengan skor 15-10. (Hit)-f

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 09 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005